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Medicina y Enfermería) como
para la investigación en torno
al desarrollo infantil y las rela-
ciones intergeneracionales.
-¿En qué cree, que beneficiaria
la creación de un centro de día
y un centro infantil?
-El resultado' más inmediato
-sería un apoyo claro e impor-

ENTREVISTA :~

"Una respuesta a los que tienen a
su cargo familiares depencientes'
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-¿En qué consiste el proyecto
que queréis poner en marcha y
de donde surgió la iniciativa?
-En marzo del 2007 y como re-
presentantes de FETE-UGTen la
UCO. convencidos de que tene-
mos la responsabilidad de ser
promotores sociales.rpresenta-
mos el Proyecto Complejo Inter-
generacional. Este proyecto pre-
tendía dar respuesta a las nece-
sidades de las personas que
componen la comunidad uni-
versitaria y tienen a su cargo fa-
miliares dependientes. ya sean
menores 'o mayores. Entendi-
mos que se podrían racionalizar
los recursos diseñando zonas y
servicios comunes dentro de las nal que estará situado en la an-
instalaciones de la UCO. desti- tigua enfermería del campus
.nados a usuarios de diferentes .de Rabanales?' .
etapas de la vida y con distintas -Estas "instalaciones confor-
necesidades. teniendo como re-e rnarían un centro que sirva de
sultado un Complejo Intergene- . espacio tanto para la formación
racional. (mediante realización de prácti-
-¿~é funciones tendría el fu- cas de alumnos de Magisterio.
. turo Complejo Intergeneracio- de Psicopedagogia e incluso de

~ Comprometido 1> 1> Antonio Lara González.

~

tante a la conciliación de la vida
fárni l iar con la laboral y/o
académica de los miembros de
la comunidad universitaria,
tanto alumnado como trabaja-
dores.
-¿Cuál es 'el objetivo de Ía crea-
ción de la Asociación Interge-
neracíonal Campus y por qué
decidisteis' ponerla en mar-
cha?
-Desde que en marzo del 200-
iniciamos este proyecto éramos
co~lOcedores de su envergadura.

~OBJETIVO
--------------------------
"Dar forma jurídica al
grupo de trabajo que
creó el proyecto"

~ BENEFICIOS

"Un apoyo a la
conciliación de la vida
familiar con la laboral"

, Por ello. el pasado 1 de abril de
2011. el grupo humano que du-
rante 4 años ha trabajado dec
mente en este proyecto .
tuyó la Asociación Intergee::?-
cional Campus. Esta asociación
sin ánimo de lucro tiene COIe

objetivo principal dar forma
jurídica al grupo de trabajo, rea-
lizando nuevas incorporaciones
para poder continuar realizan-
do las gestiones para la creación
y desarrollo del proyecto. ==

NOTICIAS


